
Sitzung der Gruppe „Öffentlicher Raum und Verkehr“ und „Handel und 

Gewerbe“ vom 20.3.2015 

 

 

Die Themen Verkehrsführung, Parkplätze und Gehweg wurden ausführlich behandelt.  

 

Auf Nachfrage von Frau Amon wurde das Thema Einbahnstraße in verschiedensten Varianten 

erörtert und nach Hörung vieler Anlieger und weiterer Anwesenden als nicht nutzbringend 

verworfen.  

Um in der Diskussion konstruktiver fortschreiten zu können, wurde im Weiteren dem Vorschlag von 

Herrn Fechner Folge geleistet die Hauptstraße abwärts,  beginnend an der Brückenstraße in 

Abschnitte zu teilen und Stück für Stück zu diskutieren. 

 

Zum 1. Abschnitt  (Brückenstraße/ Rosenau)  kamen folgende Vorschläge: 

 

Überbauung des Baches um eine Fahrbahnverbreiterung zu erreichen/ leichte Umlegung, Einbuße 

von Parkplätzen auf Höhe Friseur Schneider, evtl. Parkmöglichkeiten in der Hartmannstraße nutzen. 

 

Im Zusammenhang mit diesem Abschnitt kam auch die Diskussion über einen am Bach gelegenen 

durchgängigen Fußweg von der Brückenstraße bis zur Abzweigung nach  Unterstürmig. Zusätzlich 

muss der Fußweg auf Hauptstraßenseite angemessen verbreitert werden. 

 

 

Zum 2. Abschnitt (altes Rathaus)  kamen folgende Vorschläge: 

 

- Mögliche Sperrung der Durchfahrt für Autos/ nur Fußgänger  

- Weitere Nutzung des Rathauses? 

- Zustand und Unterhalt des Rathauses? 

- Bachverlauf nicht zwingend unter dem alten Rathaus 

 

Zum 3. Abschnitt (Kriegerdenkmal)  kamen folgende Vorschläge: 

 

- Verlegung des Denkmals an einen „öffentlichen“ Ort 

- Anlage von Grünflächen 

- weitere Belebung ( Bachzugang für Kinder, Renaturierung) 

Zum 4. Abschnitt (Kreuzung Rathaus/ Faulenzer) kamen folgende Vorschläge: 



- Kreisverkehr 

- Verbesserung der Fußgängerüberwege v.a. in Hinblick auf die Sicherheit 

- Platz vor dem Faulenzer nutzen für  a) Kreisverkehr 

b) Fußgänger 

c) Begrünung 

Parkflächen anderweitig schaffen. 

 

Im Rahmen dieses Punktes kam der Hinweis, dass auch von der Post bis zur Schule ein durchgängiger 

Fußweg gewünscht ist 

 

Zum 5. Abschnitt (Apotheke) kamen folgende Vorschläge: 

- Bach und Straße absenken. Im Zuge dessen käme die Brücke auch tiefer 

- „Verschwenkung“ des Baches um vor der Apotheke mehr Platz zu schaffen 

- Öffnen des Fußgängerweges für den Verkehr 

 

Zum 6. Abschnitt (Unterstürmiger Straße)  kamen folgende Vorschläge: 

 

Änderung der Verkehrsführung/ abknickende Vorfahrt nach Unterstürmig, damit einhergehend 

Unterordnung der Haupt-bzw. Bahnhofstraße 

 

 

Für die nächste Sitzung - 24.4.2015, 19:00 Uhr im Schwarzen Kreuz -  wurde folgendes beschlossen. 

Herr Pöhlmann zeigt auf dem Beamer alte Fotos um allen den Eindruck des „ursprünglichen“ 

Eggolsheim zu geben. Weiterhin werden Kopien in ausreichender Größe zur Verfügung gestellt auf 

der alle Abschnitte gut nachzuvollziehen sind, um die Qualität der Diskussionsgrundlage zu steigern. 

 

Nach Ende der Sitzung wurde noch auf folgende Punkte noch hingewiesen: 

 

- Bitte um die Teilnahme an der Haushaltsbefragung/ Enddatum 2.4. 

- Bitte um Teilnahme am Ausflug in umliegenden Gemeinden in denen bereits eine ISEK 

durchgeführt wurde/ 16.5.2015 – ganztägig 

- Hinweis auf den Ausflug in die Partnergemeinde in Ungarn vom 2. – 6.7.2015 


